

Advantic

Seit 15 Jahren am Markt

[15.01.2014] Das Unternehmen Advantic und das Content-Management-System iKISS feiern in diesem Jahr ihren 15. Geburtstag. Über ein besonderes Geschenk durfte sich zu diesem Anlass der erste Kunde des Anbieters, die schleswig-holsteinische Stadt Ratzeburg, freuen.

Auf eine 15-jährige Erfolgsgeschichte kann in diesem Jahr das Unternehmen Advantic zurückblicken. Im Gründungsjahr 1999 hat der Anbieter auch die erste Version seines Content-Management-Systems (CMS) iKISS auf den Markt gebracht. Wie der Hersteller mitteilt, hatte damals die Stadt Ratzeburg in Schleswig-Holstein den Impuls für die erfolgreiche kommunale Ausrichtung gegeben. Laut Peter Cochius, Programmierer und Gründer von Advantic, hatte die Kommune im Jahr 1998 die Firma Micropoint mit der Erstellung der städtischen Website beauftragt. Das habe sich schnell herumgesprochen, sodass auch die Stadt Geesthacht, der Kreis Nordfriesland und der Kreis Ostholstein Aufträge zur Erstellung ihrer Online-Präsenzen erteilten. Diese Auftragslage habe nach einer klaren Ausrichtung verlangt. Ergebnis war die Gründung von Advantic. Mit der Entwicklung des iKISS-CMS habe man das Ziel verfolgt, integrative Kommunikations-, Informations- und Service-Systeme zu schaffen, die von den kommunalen Redakteuren selbst gepflegt werden können. Die vergangenen sieben Jahre waren nach Angaben von Advantic besonders erfolgreich. Das sei ein Beleg für die gute handwerkliche Arbeit, das partnerschaftliche Miteinander sowie ein tolles Produkt, das gemeinsam mit den Kunden kontinuierlich weiterentwickelt wird. Die Stadt Ratzeburg sei auch nach 15 Jahren noch zufriedener Kunde. Als Dank erhielt die Kommune nun ein besonderes Geburtstagsgeschenk: Einen Relaunch des bestehenden Internet-Auftritts im Wert von 15.000 Euro.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Unternehmen, iKISS, Ratzeburg